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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

ЗНАМЕНСКОЕ 
ОСВАИВАЕТ 

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ
Очередное совещание в администра�

ции Знаменского района было посвя�

щено вопросам модернизации личных

подсобных хозяйств в рамках реализа�

ции приоритетного национального про�

екта "Развитие АПК".

Было отмечено, что к настоящему вре�
мени кредиты получили 22 владельца ЛПХ
на общую сумму 2,8 миллиона рублей. 

На эти средства граждане приобретают
молодняк крупного рогатого скота, коров,
горюче�смазочные материалы, зерно, до�
машнюю птицу.

Например, жительница деревни Воро�
шилова Л.Ф. Проценко приобрела на взя�
тый кредит 150 гусей и три телёнка. Полу�
ченную продукцию Лидия Фёдоровна на�
мерена реализовывать на перерабатываю�
щих предприятиях области. 

ГАЗ ПРИДЕТ 
В ГНЕЗДИЛОВО

К предстоящей зиме в Болховском

районе планируется газифицировать

село Гнездилово. 

До населённого пункта проложен газо�
провод длиной 11,5 километра. Уличные
разводящие сети также смонтированы. В
настоящее время делается внутридомовая
развязка.

Всего голубое топливо должно посту�
пить почти в 60 домов.

УКРЕПЛЯЕТСЯ
МАТЕРИАЛЬНО�

ТЕХНИЧЕСКАЯ БАЗА
Этот год можно назвать знаковым для

развития медицины Шаблыкинского

района.

Позитивные изменения коснулись не
только центральной районной больницы,
но и сельских фельдшерско�акушерских
пунктов. Так, в ближайшее время на газ
должны быть переведены Муравельник�
ский и Юшковский ФАПы, а Глыбоченский
ФАП будет капитально отремонтирован.
После реорганизации амбулаторных боль�
ных станет принимать Сомовская участко�
вая больница.

В соответствии с реализацией приори�
тетного национального проекта "Здоро�
вье" для центральной районной больницы
приобретены два холодильника, семь тер�
моконтейнеров, цифровой аппарат УЗИ. 
К концу года район получит две машины
"скорой медицинской помощи" на базе ав�
томобиля "ГАЗель".

ДЕНЬ ДОНОРА 
В МАЛОАРХАНГЕЛЬСКЕ

Завтра в Малоархангельске — день до�

нора. Все желающие сдать кровь смо�

гут сделать это в городской поликли�

нике. За 420 миллилитров крови доно�

ру полагается 340 рублей. Расчёт бу�

дут производить на месте.

Как рассказал заведующий кабинетом
переливания крови центральной районной
больницы А.С. Удалых, день донора в Ма�
лоархангельске проводится дважды в год
— весной и осенью. 

Регулярно на сдачу крови приходят бо�
лее 50 человек. 

РЕМОНТ НА ВОКЗАЛЕ
К 15 сентября на железнодорожном

вокзале станции Змиёвка намечено за�

вершить работы по благоустройству и

отремонтировать здание вокзала.

В течение месяца на платформе уложен
новый асфальт, покрашен фасад здания
вокзала, разбиты цветочные клумбы.

Ежедневно в Змиёвке делают остановки
шесть пар пригородных поездов, а также
фирменный поезд "Тургенев", когда следу�
ет из Москвы в Симферополь.

КОГО ЛИШАТ 
РОДИТЕЛЬСКИХ ПРАВ? 

Завтра в Мценском районе состоится

восьмое за этот год заседание комис�

сии по делам несовершеннолетних и

защите их прав. 

На рассмотрение вынесено пять дел об
административных правонарушениях. Три
из них составлено на родителей, не выпол�
няющих в должной мере своих родитель�
ских обязанностей. Два других — на под�
ростков.

По одному из дел, возможно, впослед�
ствии будет принято решение о лишении
матери родительских прав.

В Мценском районе ежегодно лишаются
родительских прав до десяти родителей.
Всего в этом году районной комиссией
рассмотрено 63 административных дела,
40 из которых составлено на родителей. 

Информагентство 

"Орловской правды".

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

ПЯТЫЙ 
НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ
Да, газификация не вошла в число че�

тырех приоритетных национальных проек�
тов. Однако это ничуть не умаляет её зна�
чения для нашей огромной страны. Ведь
газификация — важнейший элемент энер�
гетической безопасности государства,
индикатор его экономического развития и
социальной стабильности. По оценке пер�
вого вице�премьера Д.А. Медведева, "га�
зификация — это крупный национальный
проект, и он органично связан с приори�
тетными национальными проектами".
Впрочем, неофициально её давно уже на�
зывают пятым нацпроектом.

Разумеется, газификация — это преж�
де всего "Газпром". Вложения компании в
обеспечение российских регионов самым
дешевым и экологически чистым топли�
вом внушают уважение. Чего стоит одна
"Программа газификации регионов РФ в
2005 — 2007 годах", которая проводится в
35 субъектах Федерации. Инвестиции
прошлого года составили около 5,2 млрд.
рублей. В плане текущего фигурирует сум�
ма в 17,6 млрд. рублей. Еще 12,2 млрд.
рублей будет израсходовано в 2007�м.

Это не всё. На реконструкцию и техни�
ческое перевооружение действующих
распределительных газопроводов "Газ�
пром" ещё выделит 1,1 млрд. рублей. Ре�
ализация программы позволит к 2008 го�
ду повысить уровень газификации страны
с 53 до 60%. После трех лет напряженной
работы голубое топливо придет более чем
в 3,8 млн. квартир и домовладений (2,6
млн. — город, 1,1 млн. — село). На при�
родный газ будет переведено порядка 20
тыс. школ, больниц, детских садов и т. д.,
а также более 5 тыс. сельских и поселко�
вых отопительных котельных. Програм�
мой предусмотрено строительство более
12 тыс. километров газопроводов. Так или
иначе под благотворное влияние этой
масштабной программы попадут более 11
млн. россиян. 

ЗАРЫТЫЕ ДЕНЬГИ
Крупная, выпуклая цифирь радует.

Приятно её перебирать, интересно  в неё
всматриваться. Ярко вспоминаются радо�
стные, просветленные лица (особенно
стариков, жизнь которых проходила в веч�
ных хлопотах о дровишках да угольке) жи�
телей какой�нибудь богом забытой дерев�
ни, на краю которой вдруг забился по вет�
ру символический газовый факел. При�
шел газ — пришло спасение. Появилась
надежда, что не остынет теперь жизнь в
глубинных русских деревушках. Но… 

К сожалению, часто бывает так, что го�
лубое топливо, пройдя многие километ�
ры, добирается до околицы села — и всё.
На этом газификация и тормозится. Воз�
можно, на долгое время — не готов к при�
ему газа населенный пункт. Потому что
никто — ни местная власть, как того, кста�
ти, требует существующее федеральное
законодательство, ни сами жители (хотя
понятно, им, в основном пенсионерам,
приходится считать каждый рубль) не
озаботились постройкой уличных сетей,
не обеспечили домовую разводку. 

И вызревает абсурд: огромные деньги
в виде проложенных труб, напряженной
работы специалистов просто закопаны в
землю и забыты. Газ есть — и газа нет. Га�
зовики раскошелились, вложили инвести�
ции в проект, а ожидаемой финансовой
компенсации нет — за топливо�то никто
не платит. 

Но проекты должны окупаться. Пусть в
течение нескольких лет, однако деньги,
израсходованные на газификацию насе�
ленного пункта, должны вернуться к газо�
викам. Ведь подобной экономической не�
целесообразности не выдержит никакая
фирма. Даже такая колоссальная, как
"Газпром".

Понятно, руководство концерна подоб�
ное положение вещей не может удовлет�
ворить. Чтобы синхронизировать подго�
товку потребителей к приему газа (за это,
повторим, отвечают региональные и му�
ниципальные власти) и строительство
объектов газификации "Газпромом", ком�
пания разрабатывает сетевые графики га�
зификации. Такой документ, подписанный

председателем правления ОАО "Газпром"
А.Б. Миллером и губернатором Орлов�
ской области Е.С. Строевым, есть и в на�
шем регионе. И есть надежда, что очень
низкий пока уровень загрузки центрогазо�
вых подходов постепенно начнет подни�
маться, ставя крест на порочной практике
закапывания миллионов.

ТОВАР — 
ДЕНЬГИ — ТОВАР

Низкая готовность потребителей к при�
ему газа — большая, но, к сожалению, не
единственная проблема газовиков. И од�
на из наиболее тревожных —  потому что
она из разряда долгоиграющих — пробле�
ма неплатежей. Уж сколько копий на эту
тему сломано, сколько принято крутых ре�
шений�постановлений, а воз… 

Нет, конечно, он сдвинулся с места, од�
нако "Газпром" оправданно требует боль�
шего. И в самом деле, почему с таким тру�
дом добываемый в условиях Крайнего Се�
вера природный газ должен выпадать из
ряда любых других товаров. Не взял — а
купил. Не даром — а за деньги. Если госу�
дарство живёт по законам рынка, то поче�
му действующая в нём компания должна
подстраивать свою экономику под давно
отжившие, разорительные в новых усло�
виях схемы собеса? Нет, схема должна
быть классической: товар — деньги — то�
вар. 

Механизм давно
известен, только вот
в российских усло�
виях скрипит он как
несмазанная телега.
Тема неплатежей по�
требителей за по�
ставленный природ�
ный газ отнюдь не
случайно оказалась
в центре внимания
прошедшего недав�
но в ООО "Орёлреги�
онгаз" совещания, в
котором приняли
участие заместитель
генерального дирек�
тора ООО "Межреги�
онгаз" Н.В. Исаков,
з а м е с т и т е л ь
п р е д с е д а т е л я
коллегии Орловской
области, руководи�
тель департамента
строительной и жилищно�коммунальной
политики Е.Н. Вельковский, генеральный
директор ООО "Орёлрегионгаз" Л.В. Уда�
лова, а также главы администраций шести
районов, в которых расчеты с газовиками
вызывают серьезную озабоченность. 

Открывший совещание Н.В. Исаков
сразу же напомнил и так хорошо извест�
ное: размер инвестиций в регион на рабо�
ты по газификации напрямую зависит от
уровня платежей за потребленное голу�
бое топливо. Условия "Газпрома" четки и
жестки: 100�процентная оплата текущих
поставок газа плюс отраженное в выве�
ренных, реальных, а не среднепотолочных
графиках погашение накопившейся за�
долженности прошлых лет. Всё. Никаких
компромиссов. 

Чем же может в этой связи похвалиться
Орловщина? Увы. Вот резюме Н.В. Исако�
ва: "Если взять уровень платежей по Цен�
тральному федеральному округу, то ситу�
ация с расчетами за потребленный при�
родный газ в вашей области меня, мягко
говоря, не радует". Цифры красноречивы:
текущее потребление предприятий тепло�
вого комплекса, которое должно оплачи�
ваться стопроцентно, — долг порядка 8
млн. рублей; еще более 14 миллионов —
долг минувшего отопительного сезона, а
самое тяжкое бремя —  48 млн. рублей, не
попавшие под соглашение о реструктури�
зации. И как бы в тени — но по ним тоже
необходимо рассчитываться — лежат 190
миллионов. Это реструктуризированный
долг. Проще говоря, обязательства облас�
ти перед поставщиками голубого топлива
не закрыты. 

ДОЛГИ 
ПО ОСЕНИ СЧИТАЮТ

Казалось бы, в итоге набирается вну�
шительная, но отнюдь не пугающая сумма
долга. Однако не будем спешить с вывода�
ми. Всё не так просто и безоблачно. Осень

— не только время сбора урожая. Сейчас
идет сверка отчетных данных по газопот�
реблению по всем регионам страны. 20
сентября на столе председателя правле�
ния "Газпрома" должна лежать соответ�
ствующая справка, где будут учтены и по�
казатели выполнения программы газифи�
кации, и данные о выполнении обяза�
тельств по оплате за потребленный газ.
Как видите, не случайно эти показатели
рядом: четко платит регион за голубое
топливо — значит, может рассчитывать на
инвестиции в газификацию своей терри�
тории. Затем данные попадут к первому
вице�премьеру Д.А. Медведеву. Разумеет�
ся, "плохая" цифра сразу ударит по гла�
зам. И, как заметил Н.В. Исаков, потом до�
казывать что�то будет уже бесполезно…

Да, может быть, сумма долга и не такая
большая, но достаточная, чтобы, как ска�
зал Николай Васильевич, обращаясь к
участникам совещания, "к нам с вами
предъявить претензии, что мы плохо ра�
ботаем". И уточнил: "Я говорю "нам", по�
тому что, получается, и я как председа�
тель совета директоров "Орёлрегионга�
за", и Лариса Васильевна Удалова как его
генеральный директор плохо работаем, и
Ефим Николаевич Вельковский как замес�
титель губернатора, курирующий газовую
отрасль, и вы как руководители муници�
пальных образований — все мы плохо ра�
ботаем. Но как же так: все мы болеем за

родной край (Н.В. Исаков — наш земляк,
уроженец Брянщины, которая раньше
входила в состав Орловской области. —
Н.С.), и в то же время денег на газифика�
цию нет?! Почему Егор Семенович Строев
должен своим авторитетом все это про�
бивать? Ведь есть же правила игры. Есть
обязательства. Надо напряженнее рабо�
тать, а не ссылаться на трудности и не�
хватку средств".

Признаюсь, было неловко, когда 
Е.Н. Вельковский, как нашкодивших со�
рванцов, стыдил солидных опустивших
головы глав районов. Но он прав. В Орёл
приехал специалист, отвечающий за 
своевременность расчетов за газопо�
требление всех российских регионов.
Приехал убеждать нас… платить за энер�
горесурсы. То есть выполнять то, что лю�
бой потребитель голубого топлива обя�
зан, — без каких бы то ни было напомина�
ний и понуканий. "Уму непостижимо, —
недоумевал Ефим Николаевич, косясь на
глав, — вы же, взяв в магазине бутылку
водки, не говорите продавщице, что не
хотите платить… Мы обязаны до 20 сен�
тября всё заплатить. Надо — берите  кре�
диты, но расплатитесь".

Конечно, очень хочется, чтобы наша
область светилась исключительно на фо�
не "хороших" цифр. Да, Орловщина по
уровню газификации значительно обгоня�
ет другие регионы, но это не значит, что
проблема голубого топлива уже решена.
На 2006 год программа газификации по
нашей области выглядит довольно скром�
но — всего 50 млн. рублей. И освоение
этих средств идет в соответствии с утвер�
жденным графиком. А вот в следующем
году губернатор области Е.С. Строев рас�
считывает на резкий рывок в газификации
— область сделала заявку на 200 млн.
рублей. "И если вы хотите их получить, —
подчеркнул Н.В. Исаков, — то должны уст�
ранить огрехи — очистить Орловскую об�
ласть от долгов". 

ДУРНАЯ ПРИВЫЧКА — 
ЗАЛОГ ПРОБЛЕМ

Легко сказать — очистить. А если в рай�
онной казне мыши скребут. Тогда поти�
хоньку втягиваешься, как выразился 
Е.Н. Вельковский, в "дурную привычку" ко�
пить долги.  

Вот один из диалогов, какие у Н.В. Иса�
кова с теми или иными вариациями состо�
ялись со всеми присутствовавшими на со�
вещании главами районов. 

— Леонид Викторович, — обращается
зам. генерального директора "Межреги�
онгаза" к главе администрации Урицкого
района Л.В. Кретову, — как, сумеете вы
рассчитаться до 18 сентября? Как помни�
те, у вас там 939 тысяч долга по этому го�
ду, 2 миллиона за прошлый отопительный
сезон и почти 3,5 миллиона с начала за�
ключения договора. 

— Мы рассчитываемся поэтапно, — тя�
жело вздыхает глава. — Сначала закроем
текущие платежи. Ну а отопительный се�
зон перекроем к декабрю — так по графи�
ку.

Разумеется, такой ответ Н.В. Исакова
не устраивает. Какой декабрь, если ясно
же сказано: все должно быть "обнулено"
самое позднее до 18 сентября. 

Глава администрации Залегощенского
района А.И. Санин держится молодцом,

пытается даже шутить, хотя как раз ему
лучше было бы вообще помалкивать: в его
"уделе" самое шваховое положение с рас�
четами за голубое топливо. Почти 1,5 млн.
рублей висит на районе за текущее по�
требление топлива, более 2 млн. — долг
по минувшему отопительному сезону
плюс еще нереструктуризированный долг
на 3,6 миллиона. Для района это почти ка�
тастрофа: как гасить?

Александр Иванович обещает текущие
платежи закрыть в срок. По остальным
долгам пожимает плечами: "Может, Егор
Семенович поможет?". Нечего сказать,
оригинальный выход.

Выслушав остальных глав районов —
Корсаковского, Орловского, Верховского
и Шаблыкинского, Н.В. Исаков мрачнеет.
Вариантов расшить опасно узкое место
становится все меньше. "Я говорю вам от�
крытым текстом, — обращается он к 
Л.В. Удаловой, — вас спасет только одно:
срочно надо закладывать еще одно согла�
шение о реструктуризации. Если мы не
закроем эти 48 миллионов и они попадут в
отчет…"

Но реструктуризация — дело нескорое.
Поэтому наиболее оптимальным вариан�
том была бы поддержка губернатора об�
ласти. "Буду просить Егора Семеновича,
— подводит итог дискуссии Н.В. Исаков,
— чтобы он помог вам закредитоваться
под эти долги".

ОДНИ ТЯНУТ, 
ДРУГИЕ ТОРМОЗЯТ

Наше счастье, что не все руководители
районов освоили науку беспомощно раз�
водить руками ввиду трудностей. В уже
упомянутом Залегощенском районе из�за
расхлябанности в платежах пришлось да�
же приостановить работу по газификации.
Сегодня под большим вопросом здесь и
своевременное начало очередного отопи�
тельного сезона. Неужели А.И. Санин не

понимает, что заложниками критической
ситуации могут стать тысячи залегощен�
цев?  

Может, другие районы существуют в
каком�то особом, благоприятном финан�
совом микроклимате? Ерунда — перед
проблемами все равны. Просто одни при�
нимают проблемы района близко к серд�
цу, как свои личные, а другие… Отзвонил
— и с колокольни долой. 

По словам Л.В. Удаловой, сегодня ста�
бильно работают предприятия ЖКХ Ма�
лоархангельского, Глазуновского, Колп�
нянского, Покровского районов, Орла и
Ливен — они начнут новый отопительный
сезон, не имея задолженности за потреб�
ленный газ. Активно стремятся освобо�
диться от гнета долгов и в Знаменском,
Кромском, Ливенском, Новосильском,
Хотынецком,  Троснянском районах. По�
зитивные изменения обусловлены преж�
де всего тем, считает Лариса Васильев�
на, что главы этих муниципальных обра�
зований постоянно анализируют финан�
сово�хозяйственную деятельность учреж�
денных ими предприятий теплоэнергети�
ки, добиваются, чтобы во главе их стояли
профессиональные, энергичные, болею�
щие душой за свое дело руководители.
Так, чуть более года назад муниципаль�
ное унитарное предприятие жилищно�
коммунального хозяйства Новосильского
района возглавил К.В. Лазарев — моло�
дой инженер, стремящийся проявить
свои способности в конкретном деле. И
сегодня это предприятие буквально пре�
образилось. Удалось не только погасить
задолженность текущего года и прошед�
шего отопительного сезона, но и в стро�
гом соответствии с утвержденным графи�
ком гасится задолженность прошлого пе�
риода.

Еще весьма характерный пример, при�
веденный Ларисой
Васильевной. По
итогам минувшего
отопительного сезо�
на одним из наибо�
лее злостных долж�
ников было ООО
"Кромытеплоэнер�
го" — более 2 млн.
рублей долга. По
инициативе главы
района И.Н. Митина
была проведена 
аудиторская провер�
ка. Установлено, что
руководство пред�
приятия практически
не занималось сбо�
ром платежей от на�
селения. Иван Нико�
лаевич не стал дожи�
даться печального
исхода — банкрот�
ства предприятия.
Своевременно был

проведен конкурс на оказание услуг ЖКХ,
победителем которого стала новая струк�
тура. А администрации прежнего пред�
приятия�должника пришлось взять кре�
дит и погасить сложившуюся задолжен�
ность.

Конечно, бюджетные возможности му�
ниципальных образований разнятся. Но
это обстоятельство не оправдывает от�
сутствия желания оплачивать потреблен�
ные топливно�энергетические ресурсы. А
вот почему почти одинаковые по уровню
газопотребления предприятия ЖКХ в му�
ниципальных образованиях с примерно
равной бюджетной обеспеченностью
имеют прямо противоположные результа�
ты по уровню платежей? Достаточно срав�
нить результаты работы ООО "Коммун�
сервис" Знаменского района, МУЖКП Гла�
зуновского, обеспечивающих при под�
держке райадминистраций практически
100%�ный уровень платежей, и МУП ЖКХ
Корсаковского района, которое год от го�
да наращивает задолженность.

Между тем ООО "Орелрегионгаз" не�
сет большие убытки из�за хронических
неплатежей отдельных потребителей. Для
того чтобы рассчитаться с "Газпромом" за
потребленный областью газ, компания
вынуждена привлекать заемные средства.
Только за восемь месяцев текущего года
"Орелрегионгаз" взял кредитных ресур�
сов на сумму более 446 млн. руб. и, вмес�
то того чтобы активно заниматься инвес�
тиционной деятельностью, вкладывать
средства в развитие теплоэнергетики,
газификацию области, платит проценты
за взятые кредиты.

…Что за бессмыслица, скажет иной
читатель: какая может быть цена у бес�
платного газа? Очень большая. Это цена
плохо согретых зимой домов, остающих�
ся без газа отдаленных сел�деревень, со�
циального благополучия сотен тысяч ор�
ловцев. 

Николай СОЛОПЕНКО.

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

В обсуждении вопроса приняли
участие ректор Орловского госу�
дарственного технического уни�
верситета профессор, доктор тех�
нических наук В.А. Голенков, рек�
тор Орловского государственного
аграрного университета, академик
РАСХН, профессор, доктор сель�
скохозяйственных наук Н.В. Пара�
хин, начальник Академии ФСО РФ
В.М. Щекотихин, директор Все�
российского научно�исследова�
тельского института зернобобо�
вых и крупяных культур профес�
сор, доктор сельскохозяйственных
наук В.И. Зотиков, зав. кафедрой
"Динамика и прочность машин"
ОрелГТУ профессор, доктор физи�
ко�математических наук В.Г. Мали�
нин, руководитель биотехнологи�
ческого центра ОрелГАУ профес�
сор, доктор биологических наук
Н.Е. Павловская, профессор кафе�
дры "Динамика и прочность ма�

шин" ОрелГТУ, доктор технических
наук Л.А. Савин. Были отмечены
конкретные примеры научной дея�
тельности, научных разработок в
вузах Орловщины, научных цент�
рах, промышленном и аграрном
секторе. Как известно, проект
учебно�научно�производственно�
го комплекса ОрелГТУ удостоен
премии Президента РФ в области
образования. В рамках комплекса
объем и финансирование научных
исследований возросли в десятки
раз. Это позволило в том числе
развивать такие научные школы,
как структурно�аналитическая ме�
зомеханика получения изделий с
субмикро� и наноструктурными
состояниями и исследование мно�
гоуровневых иерархически орга�
низованных процессов деформа�
ции и разрушения кристалличес�
ких материалов. Научно�исследо�
вательские работы и проекты тех�
нического университета по прио�
ритетному направлению "Индуст�

рия наносистем и нанотехноло�
гии" включены в среднесрочный
план фундаментальных исследо�
ваний, выдвинуты на получение
грантов Российского фонда фун�
даментальных исследований.
Сельскохозяйственной наукой в
Орловской области также созданы
определенный задел и наработки
в сфере нанотехнологий. Развитие
биотехнологий признано главным
направлением нанотехнологий в
растениеводстве и животновод�
стве. Перспективные научные ис�
следования активно проводятся в
рамках учебно�научного комплек�
са, сложившегося на базе аграр�
ного университета. Здесь создан
биотехнологический центр, объ�
единивший возможности ученых
ОрелГАУ и ВНИИ ЗБК по ряду на�
правлений современной науки.
Одна из научных тем — селекция
растений на основе ДНК�техноло�
гий, клеточной и генной инжене�
рии, позволяющая повысить ус�

тойчивость к неблагоприятным
факторам окружающей среды.
Разрабатываются биопротекторы,
биопрепараты для повышения за�

щитных функций растений, плодо�
родия почв. 

В выступлениях ученых был оз�
вучен ряд проблем, касающихся
организации и финансирования
научно�исследовательской дея�
тельности, отношений с феде�
ральными структурами, решение
которых невозможно без под�
держки руководства области.

И т о г и  с о в е щ а н и я  п о д в е л  
Е.С. Строев. По его предложению

принято решение о создании ко�
миссии по нанотехнологиям и на�
номатериалам, что позволит обес�
печить необходимый уровень ор�
ганизационной, материально�тех�
нической поддержки научных ис�
следований, ученых, учреждений и
организаций области, в том числе
в их взаимоотношениях с феде�
ральным центром. Необходимость
финансирования ведущих направ�
лений научно�исследовательской
деятельности будет учтена при
подготовке проекта бюджета об�
ласти на 2007 год. Губернатор еще
раз подчеркнул, что поддержка ис�
следований в сфере нанотехноло�
гий будет одним из главных прио�
ритетов научно�технической поли�
тики в Орловской области. Данное
направление способно сформиро�
вать предпосылки для существен�
ного роста экономики. "Необходи�
мо объединить усилия, выбрать из
наших научных школ точки роста,
заявить о себе на федеральном
уровне. При этом мы должны под�
тянуть практическую часть, создав
современную систему внедрения
научных разработок в производ�
ство — это главное условие вос�
требованности науки", — сказал
Е.С. Строев.

Соб. инф.

НАНОТЕХНОЛОГИИ НА ОРЛОВЩИНЕ

ЦЦЕЕННАА  ББЕЕССППЛЛААТТННООГГОО  ГГААЗЗАА

Нанотехнологии имеют дело с отдельными объектами или груп�
пами объектов (нанообъектов) размером порядка нанометров 
(1 нанометр — одна миллиардная доля метра). Даже простые на�
нообъекты (например, наночастицы металла) имеют физические
и химические свойства, отличные от свойств более крупных объ�
ектов из того же материала, а также от свойств отдельных атомов.
Тип материала наночастиц и их концентрация сильно влияют на
теплофизические и магнитные свойства. Наночастицы проявляют
уникальное свойство — "самосборку кристаллической структуры".
Нанотехнологии способны изменить средства связи (новые тран�
зисторы), экологию (новые очистные устройства), энергетику (но�
вые электрические кабели), оборону (новые виды оружия), меди�
цину (новые лекарства и приборы) и т. д. В ближайшие десять лет
ежегодный объем мирового рынка наноматериалов достигнет 340
млрд. долларов, электроники с использованием нанотехнологий
— 300 млрд. долларов, медицинского оборудования и технологий
— 180 млрд. долларов, химии — 100 млрд. долларов, энергетики —
45 млрд. долларов. Этот рынок стремятся занять все ведущие го�
сударства.

ДЛЯ СПРАВКИ
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Артрозы, артриты, ос�
теохондрозы и другие за�
болевания опорно�двига�
тельного аппарата влекут
за собой боль и ограниче�
ние подвижности. Зачас�
тую лечение сводится к
борьбе с болью с помощью
лекарств.

Однако ни для кого не
секрет, что рынок лекар�
ственных средств наводнен
подделками, которые в луч�
шем случае не действуют, а
в худшем — просто опасны
для жизни. Что делать? 

У медицины XXI века
есть средства, которые ис�
пользуются в клинической
практике для решения
этой задачи. 

На Елатом�
ском приборном
заводе с 1997 го�
да успешно выпу�
скается и совер�
шенствуется ап�
парат АЛМАГ�01,
который основан
на лечебном дей�
ствии импульсно�
го магнитного по�

ля. АЛМАГ восстанавлива�
ет повреждённые ткани,
активизирует обмен ве�
ществ, снимает воспале�
ние, уменьшает отёчность.

У АЛМАГа широкий пере�
чень показаний: заболева�
ния суставов, сердечно�
сосудистой системы, же�
лудочно�кишечного трак�
та, мочеполовых органов и
многие другие. АЛМАГ мо�
жет применяться для лече�
ния и профилактики хро�
нических заболеваний.
Мягко воздействуя на ор�
ганизм, аппарат способ�
ствует его выздоровле�
нию.

Примите мудрое реше�
ние — купите АЛМАГ!

713 сентября 2006 г.

www.orp.orel.ru    orp@rekom.ruОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

ОРЁЛ: ВЧЕРА, 

СЕГОДНЯ, ЗАВТРА

ПОЛИКЛИНИКА 
ДЛЯ МАМ

На базе Орловского областного род�

дома запланировано открытие со�

временной специализированной по�

ликлиники.  

Ее персонал будет оперативно ре�
шать проблемы, связанные с различны�
ми патологиями беременности и лече�
нием бесплодия. На помощь специалис�
там придут усовершенствованная лабо�
раторно� исследовательская база меди�
ко�генетической консультации и совре�
менное медицинское оборудование. По�
явится уникальная возможность лечения
заболеваний на самых ранних стадиях и
своевременного предупреждения опас�
ных патологий. Новое лечебное учреж�
дение создается в рамках национально�
го проекта "Здравоохранение".

УЧИТЬСЯ РАБОТАЯ
Орловский строительный колледж

предложил студентам�заочникам от�

деления строительства, автомехани�

ки возможность обучения по индиви�

дуальному графику, с учетом поже�

ланий каждого студента и особенно�

стей его нагрузки на производстве. 

Желающих получить здесь специаль�
ность достаточно, поскольку строитель�
ные специальности остаются одними из
самых востребованных на рынке труда.
По подсчетам специалистов областной
службы занятости, в 2006 году потреб�
ность в таких профессиях выросла на 15
— 20%. Это связано с началом реализа�
ции национальных проектов и подъемом
строительной отрасли. 

ЭКСКУРСИЯ 
ДЛЯ ВЕТЕРАНОВ

На днях совет ветеранов войны, тру�

да и правоохранительных органов

Железнодорожного района органи�

зовал поездку для 45 человек по ме�

стам боевой славы Мценского райо�

на.

В ходе поездки была проведена полу�
торачасовая экскурсия по музею�усадь�
бе И.С.Тургенева Спасское�Лутовиново. 

Слова благодарности за заботу вете�
раны высказали директору центрального
хранилища Банка России А.М.Чайкову,
который выделил автобус, и председа�
телю районной территориальной депу�
татской группы — директору ООО "МАН" 
А.Н. Митину, обеспечившему их продук�
тами. 

ВЫИГРАЛИ 
ТАМОЖЕННИКИ

В Северном районе продолжается

спартакиада трудовых коллективов. 

В футболе сотрудники орловской та�
можни завоевали уверенную победу.
Спортивные коллективы других пред�
приятий смогут отыграться 28 сентября
на соревнованиях по шахматам, в октяб�
ре — по волейболу, в ноябре — по гире�
вому спорту. Организаторы спартакиады
сетуют, что многие предприятия района
не спешат принять участие в спартакиа�
де. 

СТУДЕНТ 
МИЛИЦЕЙСКОГО 

ВУЗА ПОШЕЛ НА ДЕЛО
Вчера ночью в Советском районе бы�

ли задержаны двое молодых людей,

промышлявших взломом торговых

павильонов.

За одну ночь были разорены парфю�
мерный и продуктовый магазины. По�
следний оказался на сигнализации.
Группа задержания вневедомственной
охраны задержала похитителей непода�
леку от разбитой витрины. В их "Москви�
че" обнаружились и украденные духи, и
продукты. Задержанные признались, что
на кражу пошли после того, как проигра�
ли значительную сумму в салоне игро�
вых автоматов. 

Примечательно, что один из подозре�
ваемых в краже со взломом является
студентом заочного отделения Орлов�
ского юридического института МВД.

Информагентство 

"Орловской правды".

В СТРАНЕ 

И МИРЕ

АТАКОВАНО
АМЕРИКАНСКОЕ
ПОСОЛЬСТВО

В столице Сирии городе

Дамаске атаковано аме�

риканское посольство.

Рядом со зданием дип�

ломатической миссии

прогремел мощный

взрыв, после чего завя�

залась перестрелка с

применением автомати�

ческого оружия.

Атака террористов отра�
жена. Всего, как утвержда�
ют власти Сирии, в "терро�
ристической атаке" участво�
вали 4 человека. Трое из
них были убиты, еще один
получил ранение. 

Несмотря на прекраще�
ние боевых действий, район
инцидента оцепила сирий�
ская полиция. По некото�
рым данным, при осмотре
прилегающей территории
были обнаружены две зами�
нированные автомашины.

"ТИТАНОВЫЙ"
КОНТРАКТ 

"РОСОБОРОН�
ЭКСПОРТА"

Государственный кон�

церн "Рособоронэкс�

порт" объявил о покупке

41% акций российской

частной компании

"ВСМПО�Ависма" —

крупнейшего в мире

производителя титана.

Сумма сделки не сооб�
щается, но председатель
правления "Ренессанс Ка�
питала" Стивен Дженнингс
заявил, что группа вполне
удовлетворена результатом
сделки.

Доля "ВСМПО�Ависма" в
мировом производстве ти�
тана составляет сегодня
32%, причем до 80% этого
металла концерн поставля�
ет на экспорт, прежде всего
для нужд аэрокосмической
промышленности.

ДЕПУТАТ 
ОБВИНЯЕТ 
БОРИСА 

НЕМЦОВА 
Депутат Госдумы Сергей

Абельцев просит Генпро�

куратуру возбудить про�

тив внештатного совет�

ника президента Украи�

ны Виктора Ющенко Бо�

риса Немцова уголовное

дело по факту экстре�

мизма. 

Поводом для скандала
стало поздравление с днем
рождения депутата Госдумы
Владимира Рыжкова, кото�
рое Немцов опубликовал на
страницах газеты "Коммер�
сант".

В тексте послания в от�
ношении Государственной
думы были употреблены вы�
ражения "рабско�подхали�
мажная" и "серенькие на�
родные избранники". "Мы
их точно замочим", — за�
вершил свое послание Бо�
рис Немцов. 

Сергей Абельцев назвал
клеветой употребленные
Немцовым выражения, а
обещание "замочить" —
проявлением экстремизма.
И то и другое в соответ�
ствии с принятыми летом
поправками в закон являет�
ся уголовным преступлени�
ем.

По сообщениям

информагентств.

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

— Когда же вернут горо�

ду Мценску Орловской

области статус "по�

страдавшего от Черно�

быльской аварии" —

наш город в свое время

просто не включили в

списки (хотя года три

весь город получал эко�

логические выплаты)?

Сейчас выплаты пре�

кращены, хотя на пен�

сию оформляют на два

года раньше.

— Пенсионное обеспече�
ние граждан, пострадавших в
результате радиационных или
техногенных катастроф, с
1.01.2002 г. регулируется нор�
мами Федерального закона
от 15.12.2001 г. № 166�ФЗ 
"О государственном пенси�
онном обеспечении в Рос�
сийской Федерации" (далее
— Закон от 15.12.2001 г.) 
и нормами Закона Рос�
с и й с к о й  Ф е д е р а ц и и  
от 15.05.1991 г. № 1244�1 
"О социальной защите граж�
дан, подвергшихся воздей�
ствию радиации вследствие
катастрофы на Чернобыль�
ской АЭС" (далее — Закон от
15.05.1991 г.) в части, не
противоречащей Закону от
15.12.2001 г.

Согласно статье 7 Закона
от 15.05.1991 г. действие
указанного закона распро�
страняется на территории,
подвергшиеся радиоактив�
ному загрязнению вслед�

ствие катастрофы на Черно�
быльской АЭС. Границы зон
и перечень населенных
пунктов, находящихся в них,
устанавливаются в зависи�
мости от изменения радиа�
ционной обстановки и с уче�
том других факторов и пере�

сматриваются Правительст�
вом Российской Федерации
не реже, чем один раз в пять
лет.

Так, Правительством Рос�
сийской Федерации был
определен Перечень насе�
ленных пунктов, относя�
щихся к территориям ра�
диоактивного загрязнения,
от 28.12.1991 г. № 237�р, ко�
торый с 1 февраля 1998 года
утратил силу.

С 1 февраля 1998 года
вступил в силу Перечень на�
селенных пунктов, находя�
щихся в границах зон ра�
диоактивного загрязнения
вследствие катастрофы на
Чернобыльской АЭС, утвер�
жденный постановлением

Правительства Российской
Федерации от 18.12.1997
года № 1582 (далее — Пере�
чень № 1582), который дей�
ствует до настоящего вре�
мени.

С 1.02.1998 г.  Мценск
признан "чистой зоной", так
как не включен в Перечень
№ 1582.

Однако в настоящее вре�
мя в соответствии с решени�
ем Мценского районного су�

да от 4.04.2001 г. граждане,
проживающие в г. Мценске и
Мценском районе, имеют
право на назначение пенсии
на льготных условиях по 
возрасту в соответствии 
со ст. 31 — 37 Закона от
15.05.1991 г., считая одним
из оснований для назначе�
ния пенсии по данному зако�
ну период постоянного про�
живания или работы на тер�
ритории г. Мценска и Мцен�
ского района каждого кон�
кретного гражданина в пе�
риод с 26.04.1986 г. по
1.02.1998 г.

— Господин президент!

Помогите пенсионерам!

Поставьте вопрос о сня�

тии подоходного и соци�

ального налога на дохо�

ды работающих пенсио�

неров и предпринима�

телей пенсионного воз�

раста. Не вычеркивайте

пенсионеров из жизни,

мы вам еще можем при�

годиться. Поднимите

привлекательность пен�

сионеров перед работо�

дателями.

— Статьей 207 Налогово�
го кодекса Российской Фе�
дерации установлено, что
плательщиками налога на
доходы физических лиц (по�
доходного налога) призна�
ются физические лица — на�
логовые резиденты РФ и
физические лица — нерези�
денты РФ, получающие до�
ходы на территории РФ.

Статьей 235 Налогового
кодекса установлено, что
плательщиками единого со�
циального налога являются:

— лица, производящие
выплаты другим физичес�
ким лицам;

— организации;
— индивидуальные пред�

приниматели;
— физические лица, не

признаваемые индивиду�
альными предпринимателя�
ми;

— индивидуальные пред�
приниматели, адвокаты.

При этом налогоплатель�
щиками налога на доходы
физических лиц и единого
социального налога являют�
ся все вышеперечисленные
категории физических лиц
независимо от их возраста.

Кроме того, статьей 217
Налогового кодекса уста�
новлено, что пенсии по госу�
дарственному пенсионному
обеспечению и трудовые
пенсии, назначаемые в по�
рядке, установленном дей�
ствующим законодательст�
вом, налогообложению не
подлежат. Таким образом,
пенсии к числу доходов фи�
зических лиц не относятся и
никакими налогами не обла�
гаются.

Что касается страховых
взносов на обязательное
пенсионное страхование в
Пенсионный фонд РФ, то
все выплаты за физических
лиц, в т. ч. за работающих
пенсионеров, осуществля�
ются за счет организации, в
которой физическое лицо

осуществляет трудовую де�
ятельность (индивидуально�
го предпринимателя, ис�
пользующего труд наемных
работников), и из заработ�
ной платы не удерживаются.
Для индивидуальных пред�
принимателей, не использу�
ющих труд наемных работ�
ников (в т. ч. предпринима�
телей пенсионного возрас�
та), законодательством ус�
тановлена твердая ставка
страховых взносов — еже�
месячно в размере 100 руб.,
уплачиваемых в качестве
взносов — на страховую
часть трудовой пенсии. В
дальнейшем уплаченные в
Пенсионный фонд взносы
на страховую часть идут на
финансирование трудовых
пенсий и напрямую влияют
на размер получаемой
гражданином трудовой пен�
сии. Согласно действующе�
му законодательству каж�
дый пенсионер может обра�
титься в территориальный
орган Пенсионного фонда с
заявлением об осуществле�
нии ему перерасчета стра�
ховой части трудовой пен�
сии. В соответствии со ста�
тьей 17 Федерального зако�
на от 17.12.2001 г. (редакция
от 3.06.2006 г.) "О трудовых
пенсиях в Российской Фе�
дерации" лицу, осуществ�
лявшему трудовую деятель�
ность не менее чем в тече�
ние 12 полных месяцев со
дня назначения страховой
части трудовой пенсии по
старости или страховой час�
ти трудовой пенсии по инва�
лидности либо со дня пре�
дыдущего перерасчета раз�
мера указанной части соот�
ветствующей трудовой пен�
сии, по его заявлению про�
изводится перерасчет раз�
мера страховой части тру�
довой пенсии по старости
или страховой части трудо�
вой пенсии по инвалиднос�
ти.

ВОПРОСЫ 
ПРЕЗИДЕНТУ

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

Республиканские и региональ�
ные СМИ, а также страницы
Интернета, особенно в пер�

вые месяцы года, буквально кише�
ли фактами неразберихи и нега�
тивных последствий от неправиль�
ного толкования закона и поспеш�
ного перехода к полному разгра�
ничению полномочий.

Развал библиотечных и клуб�
ных систем, сокращение штатов
к у л ьт р а б о т н и к о в ,  у р е з а н и е
средств на материально�техниче�
скую базу и просто лик�
видация нерентабель�
ных, особенно сельских,
клубов — всё это имело и
имеет место быть. Ор�
ловскую область сия ча�
ша тоже не обошла, и в
нашей газете были мате�
риалы на эту тему (на�
пример, "Дмитровские трещины",
"ОП" от 19.08.2006 г.).

Россия — страна, богатая свои�
ми природными, человеческими,
духовными ресурсами, но никак не
бюджетными кошельками муници�
пальных образований. Хотя есть
немало регионов, где кошельки не
такие уж и тощие. 

Применительно к жизни в усло�
виях действия ФЗ №131 "общий
аршин" по отношению к сфере
культуры в России не везде одина�
ково работает. И, как правило, на�
ломавшие дров руководители в та�
ких случаях склонны сваливать ви�
ну на творцов ФЗ №131. 

Но время идёт, и отрадно встре�
чать факты противоположные, го�
ворящие о житейской мудрости в
сочетании с профессионализмом
народных избранников. Там, где
они поворачивают "дышло закона"
во благо своих избирателей и ду�
мают об общем деле сообща, по�
трясений от нововведений нет.
Примеры тому — Свердловский
район, Кромской, Орловский, Но�
водеревеньковский...

Недавно, будучи в Глазуновке,
я разговаривал на эту тему и
с начальником отдела куль�

туры Светланой Викторовной Зю�
зиной, и с руководителями учреж�
дений культуры и искусства. Меня
приятно удивил и порадовал опти�
мизм (без нытья, сетований в сто�
рону вышестоящих инстанций), ко�
торый мои собеседники не скры�
вали, говоря о нормальной работе
в новых условиях. По их словам,

каких�либо трений относительно
разграничений в сфере культуры и
её финансирования между муни�
ципальными образованиями раз�
личных уровней не наблюдается.
Культура — это общая забота рай�
онной и поселковой властей.

Тот же оптимистичный настрой
я наблюдал и в беседе с замести�
телем главы районной админист�
рации. Так совпало, что Гавриил
Николаевич Бабенков, который в
своё время руководил культурой
района, как раз готовился высту�
пать на предстоящем областном

совещании руководителей и пре�
подавателей образовательных уч�
реждений в сфере культуры и ис�
кусства. Он с удовольствием рас�
сказал о реформе местного само�
управления в районе, какие она
повлекла за собой структурные
преобразования. А через несколь�
ко дней я слушал его выступление
на совещании в Орле. 

На примере Глазуновской дет�
ской школы искусств он постарал�
ся доходчиво объяснить механизм
взаимодействия властных струк�
тур с учреждениями культуры и ис�
кусства в условиях действия Феде�
рального закона № 131, а также
подчеркнул роль, которую отводит
культуре администрация в повсе�
дневной жизни посёлка и района в
целом.

— Хотя сама школа находится
на территории Глазуновки, — ска�
зал Гавриил Николаевич, — её уч�
редителем является районная
администрация, поскольку орга�
низация дополнительного худо�
жественного образования отно�
сится к полномочиям муници�
пального района и закреплена 
ст. 15 вышеназванного закона. В
связи с этим нами внесены изме�
нения в устав школы и приведены
в соответствие другие норматив�
ные акты ДШИ. В данном случае
ни школа, ни посёлок не пострада�
ли. Фактически в работе ДШИ ни�
чего не поменялось, она осталась
там же, где и была, но ФЗ №131
обеспечил ей более спокойную 
и уверенную жизнь под более 

крепким финансовым крылом.

Справедливости ради надо
сказать, и это подтверждали
в беседе со мной глазунов�

ские культработники, что районная
администрация и раньше не сни�
мала с себя бремя ответственнос�
ти за состояние художественного
детского образования. Например,
в 2003 году за счет средств район�
ного бюджета котельная школы
была переведена на газовое отоп�
ление, в 2004 году проведен хоро�
ший ремонт здания. В текущем го�
ду проведен ремонт крыши. 

В районе многое делается по
созданию надлежащих условий
для учебы и творческого развития
детей, укреплению материально�
технической базы, осуществлению
мер материального стимулирова�
ния и предоставления социальных
гарантий преподавателям. Препо�
даватели школы, кстати, пользу�
ются льготами по коммунальным
услугам, своевременно получают
зарплату, дополнительно труд пре�
подавателей стимулируется сред�
ствами из надтарифного фонда.

— Администрация района видит

свою задачу в поддержке талант�
ливых и одаренных детей, с этой
целью учреждены стипендии главы
администрации, — говорит Г.Н. Ба�
бенков, — её получают дети, до�
стигшие успехов в области изо�
бразительного искусства, музыки,
общеобразовательных дисциплин.
Получение такой стипендии — это
чрезвычайно важно, ведь многие
действительно талантливые ребя�
та нуждаются в материальной под�
держке. Не менее важна здесь и
моральная сторона. Получая сти�
пендию главы, они одновременно

чувствуют и заботу власти, и вос�
требованность своего таланта, и
ответственность, которая на них
возлагается. Эту стипендию уже
получили 50 детей. У нас сложи�
лась положительная практика вы�
платы таких стипендий учащимся
средних и высших учебных заведе�
ний культуры. Данная система су�
ществует на протяжении семи лет,
и в дальнейшем мы намерены ее
сохранить.

Гавриил Николаевич также от�
метил, что атмосфера творчества,
созидания, самовыражения, царя�

щая в стенах школы, распростра�
няется практически на все населе�
ние поселка. Ни одно меропри�
ятие, ни один фестиваль в районе
не обходится без участия вокаль�
ного квартета преподавателей
"Элегия", ансамбля русских на�
родных инструментов, ярких вы�
ступлений наиболее подготовлен�
ных детей.

Учащиеся школы искусств ещё
ни разу не были замечены в проти�
воправных деяниях. И сегодня пе�
дагогическому коллективу ставит�
ся задача как можно больше при�
влекать в творческий процесс обу�
чения детей, склонных к правона�
рушениям. Таким образом, школа
искусств сегодня имеет более зна�
чимый социальный статус.

Не обошёл стороной замести�
тель главы района и пробле�
мы. Прежде всего это недо�

статок преподавате�
лей. За последние два
года по разным причи�
нам уволились три
специалиста. Не уда�
ётся пока закрепление
преподавателей по
классам хореографии
и гитары. Беспокоит и
имеющий место отсев
учащихся. Здесь нали�
цо явная недоработка
педагогического кол�
лектива в организации
отбора детей на обу�
чение, хотя учитывает�
ся и демографическая
ситуация.

Те же проблемы, с
лёгкими вариациями,
существуют и в других
поселковых и сельских
учреждениях культуры,
но они существовали и
до введения в дей�
ствие ФЗ № 131.

— Как видите, мы
практически ничего не разрушали,
— сказал в заключение Г.Н. Бабен�
ков, — всё то положительное, что
было у нас наработано, осталось.
Мы всего лишь привели всю струк�
туру культуры района в соответ�
ствие с положениями соответству�
ющих статей закона и поправок к
ним, не впадая в ситуацию басни
И.А. Крылова "Лебедь, Рак и Щу�
ка". Не зря говорится, что красота
спасет мир. А мы, муниципальные
органы власти, всегда будем ря�
дом с теми, кто её создаёт.

Виктор САДОВСКИЙ.
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Внимание! Присоединяясь к национальному проекту "Здоровье" и по просьбам жителей вашего города, Елатомский
приборный завод проводит выставку�продажу физиотерапевтических приборов.

Только три дня — 19,20 и 21 сентября  — с 10.00 до 18.00 в Орловской государственной филармонии по адресу: г. Орел,
ул. Ленина, д.23  вы сможете приобрести любой аппарат по заводской цене, задать вопросы, проконсультироваться у
специалистов предприятия. Телефон для справок 76�45�83. Не упустите редкую возможность обрести незаменимого

друга и "домашнего доктора" для всей семьи. Приходите, мы ждем вас!

Приобрести приборы и книгу "Победа над болью" можно  так�
же наложенным платежом по адресу: Рязанская обл., г. Елатьма,
ул. Янина, 25, приборный завод, тел.: (49131) 2�04�57; 4�38�29;
admin@elamed.com; www.elamed.com. 

ОАО "Елатомский приборный  завод" — торговая марка
"ЕЛАМЕД".

Все для здоровья. Здоровье — для вас.

Предстательная железа —
настолько важный орган муж�
ского организма, что некото�
рые ее называют "вторым
сердцем". И если это "мужское
сердце" дает сбой, на помощь
приходит устройство МАВИТ.

Простатит — это серьез�

но. Итак, почувствовав дис�
комфорт, мужчина обратился к
специалисту, и тот поставил
ему неутешительный диагноз.
Мужчина намерен лечиться, но
не хочет, чтобы при процеду�
рах присутствовал посторон�
ний, пусть даже медик. Выход
есть — это портативное уст�
ройство МАВИТ, созданное
специально для лечения хро�

нического простатита в до�
машних условиях. 

Что такое МАВИТ? МАВИТ
— устройство для тепломагни�
товибромассажного лечения
хронического простатита. 
МАВИТ состоит из источника
питания и мягкого аппликато�
ра особой формы, вводимого
в прямую кишку самостоя�
тельно пациентом или специа�
листом.

Как он лечит? Лечение
хронического простатита дер�
жится на трех китах: антибио�
тики, диета и физиотерапия.
Выпадение любого из этих

компонентов, к сожалению,
может исключить полное вы�
з д о р о в л е н и е . Ус т р о й с т в о  
МАВИТ лечит предстательную

железу одновременным воз�
действием тепла, магнитного
поля и вибромассажа. Такое
комбинированное применение
методов физиотерапии явля�
ется наиболее эффективным.
К тому же тепло, магнит, виб�
ромассаж устройства МАВИТ
усиливает эффект антибакте�
риального и противовоспали�
тельного лечения. 

Каков курс лечения? Про�
водится одна процедура про�
должительностью 30 минут че�
рез день. Курс лечения вклю�
чает в себя 7 — 9 процедур.
Повторный курс разрешается

проводить через 2 месяца.
Каков эффект примене�

ния? После лечения устрой�
ством уменьшаются болевые
ощущения, улучшается моче�
испускание, усиливается эрек�
ция. Почти все пациенты отме�
чают комфортность и высокую
эффективность процедур,
проводимых на устройстве
МАВИТ. Устройство МАВИТ
предназначено для лечения
хронического простатита (вне
обострений), простатовезику�
лита, уретропростатита, нару�
шений копулятивной функ�
ции.МАВИТ прост и удобен в
эксплуатации. Срок его служ�
бы не менее 5 лет. 

Остеохондроз. Артроз. Мудрое решение "больного" вопроса "ВТОРОЕ СЕРДЦЕ МУЖЧИНЫ"

Физиоприборы домашнего применения торговой марки "ЕЛАМЕД" лечат забо�
левания опорно�двигательного аппарата, сердечно�сосудистые, бронхо�легочные,
желудочные, ЛОР�болезни, простатит, геморрой. Как любые лечебные средства,
они имеют противопоказания и применяются в домашних условиях по рекоменда�
ции врача. Подробнее о методах лечения и вопросах сохранения здоровья изложе�
но в книге "Победа над болью". Цена книги 40 руб.
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